



Mitteilung

Puerto Montt, 08 de marzo de 2024.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio durante la semana.

En primer lugar, queremos destacar el impecable retorno a clases que tuvieron todos los estudiantes, durante el lunes y miércoles, permitiéndonos comenzar de muy buena manera el año académico 2024, tras unas reponedoras vacaciones de verano.

Creemos importante resaltar el gran entusiasmo y alegría que mostraron nuestros niños y jóvenes desde Medio Menor a IV Medio de volver a la Schule, por lo que estamos seguros de que será un año lleno de éxitos, buenas experiencias y de una sana convivencia escolar.

En la misma línea, el miércoles junto a los alumnos de 1º básico y sus familias realizamos la tradicional entrega de las Schultüte para celebrar su primer día de clases. Una bonita actividad que nos alegra desarrollar todos los años, especialmente por la emoción que demuestran los niños al dar sus primeros pasos en la Enseñanza Básica.

En otro tema, estamos muy contentos por haber realizado junto a nuestros profesores una capacitación con el objetivo de fortalecer el Bachillerato Internacional en el colegio, tanto en el Programa de Escuela Primaria (PEP) como en el Programa de Años Intermedios (PAI), en las materias de: Comprensión Conceptual, Planificación Transdisciplinaria, Evaluación y Contextos Globales, respectivamente. Sin duda ambas instancias traerán muy buenos frutos en el proceso de enseñanza-aprendizaje de los estudiantes, por ende, agradecemos la buena disposición de todos los docentes que participaron.

Cambiando de tema, en el Día Internacional de la Mujer, quiero saludar a todas las integrantes de nuestra comunidad educativa por su importante contribución a la sociedad, especialmente por el rol que cumplen en la formación de sus hijos y estudiantes. Vaya para cada una de ustedes nuestro sincero reconocimiento.

Por último, les deseo un merecido descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.

Gabriel Saldivia Yáñez RECTOR